
世新新聞 110 年第 4次新聞自律諮詢委員會會議紀錄  

時 間：民國 110 年 12 月 29 日（週三）下午 3 時 30 分  

地 點：世新有線電視會議室  

主 席：黃武隆 教授  

 

本會自律諮詢委員 

湯光明 首映法律事務所負責人 

陳俊甫 天婦羅影像製作節目總監 

吳淑惠 虎尾科技大學 講師 

節目部經理 黃掌瓊 

新聞組組長 王筱璇 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

列席人員/記者 

蔡茗州/鐘大成/張育茗/蔡銘桐/蔡雲卿 

 

 

 

 

 



･提案 1： NCC函文~有關衛生福利部「身心障礙者議題報導注意事 

          項」。 

  ＜結論＞黃武隆教授： 

請將來文內容轉知新聞同仁，並於採訪報導相關新聞時，配合辦裡。 

 

．提案 2：有關明年度(111年)起-世新新聞將從目前 30分鐘提升至 

          45分鐘相關事項討論。 

王筱璇 

  明年 1/1起，新聞將從目前的 30分鐘提升至 45分鐘，除了縣及市

新聞則數跟長度力求相當外，最主要的是，對於山區及較偏遠的部

份，如阿里山及大埔區域，我們也會增加新聞的則數及能見度。 

吳淑惠︰ 

  增加阿里山及大埔鄉新聞的能見度，立意良善，藉著報導，除了能

突顯地方新聞的特色，另一方面也間接讓鄉親看見偏鄉的有限資源。 

  另外，我也建議如果時間及人力允許的話，在偏鄉的部份可以多規

劃專題報導，能夠加深議題的深度及可看性。 

 

＜結論＞黃武隆教授： 

請新聞相關部門配合辦理。 

 

臨時動議 

散會 


